

## Inspección profunda al sistema de Salud más occidental

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 23 Septiembre 2021 07:51

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 399



En las últimas jornadas el ministro de Salud Pública, doctor José Ángel Portal Miranda junto a especialistas y las autoridades de la provincia de Pinar del Río continúan la visita a centros hospitalarios para mayor puntualidad de la epidemia en la parte más occidental, que en las últimas semanas ocupó la mayor expectativa por el elevado número de casos de la Covid-19 y el aumento de fallecidos.

En una reunión inicial se establecieron medidas médicas y organizativas que se pusieron en práctica de inmediato, con un refuerzo de médicos y enfermeras de otras provincias y el contingente Henri Reeves, para apoyar a los vueltabajeros.

El grupo de profesionales está distribuido en los once municipios de la provincia, lo que multiplica la fuerza técnica e incorporar la experiencia que adquirieron durante su estancia en otras regiones del país con situaciones complejas por el elevado nivel de contagio.

## Inspección profunda al sistema de Salud más occidental

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 23 Septiembre 2021 07:51

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 399



Una contribución principal es la aceleración del proceso de vacunación para asegurar la administración de al menos una dosis a todos los pinareños antes de culminar septiembre, según los requisitos.

Entre los lugares visitados, entre otras, están unidades del territorio de San Luis; el círculo infantil Valientes Mambises, para positivos en edades pediátricas; intercambio con el Grupo Temporal Municipal de Mantua; el hospital Javier Rodríguez y el policlínico Manuel Piti Fajardo, del municipio Guane; en el hospital Augusto Cesar Sandino, en el territorio de igual nombre.

En los intercambios, además de recibir información de primera mano de los profesionales de la Salud, ha sido conocer el estado de ánimo de la población, sus pareceres sobre la atención y en que medida se puede hacer más.

Las autoridades territoriales han realizado estas visitas periódicas, pero ahora se imponen una inspección profunda por la presencia de la cepa Delta del Sars CoV2, más virulento, propagador y letal.

## Inspección profunda al sistema de Salud más occidental

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 23 Septiembre 2021 07:51

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 399

---